

Botschaft von der kollektiven Kinderseele

am 07.04.2021



Liebe Menschenkinder der Erde,
Erinnert euch zurück
an die Zeiten in denen es Frieden gab,
ihr SEID FRIEDEN!
Ihr seid friedliebende Geschöpfe.
Alle dieser Erde beherbergt die Kinderseele in euch!
Erinnert euch zurück an die Kindliche Liebe!
Erinnert euch zurück an die Fähigkeit bedingungslos zu lieben!
Erinnert euch zurück an die Leichtigkeit!
Fliegt die wie Schmetterlinge durch Raum und Zeit!
Hüpft wie ein Frosch durch den Garten und quakt lautstark dabei!
Seid euch nicht zu schade herzlich zu lachen!
LEBET FRÖHLICH! ALLGEGENWÄRTIG!
Lebt das Glück der Erde!
Lebt die Liebe und die Leichtigkeit.
Lebt das LEBEN!
Es wird Zeit!
Auch DU trägst ein Kind in dir! Es will spielen, lieben und geliebt werden!
Schaut den anderen Menschen ins Gesicht und liebt sie, wie ihr euch und eure Kinder liebt!
Liebt sie! Denn sie sind Kinder der Unschuld!
Liebt sie in voller Hingabe und ihr werdet Frieden säen und ernten!
Liebt euch selbst!
Liebt das Leben und die Leichtigkeit.
Erinnert euch zurück das es nur einen Stock und einen Stein benötigt,
um ein Spiel daraus zu machen!
Gebt jedem dieser Geschöpfe einen Stock damit ihr
GEMEINSAM mit dem Stein spielen könnt!
Nehmt 2 Stöcke mehr und baut ein Tor der Liebe!
Jeder Treffer lässt Liebe wachsen!
LIEBT und LEBT!
In Ewigkeit!
Eure kollektive Kinderseele
ICH BIN KIND und vollkommen geliebt!
ICH BIN heil!
ICH BIN!

